



In der Semmeringegend gibt es noch viel zu entdecken.

© Bahn im Film / Modellbahn-Express

Die Eisenbahn bei Semmering, Rax und Schneeberg

Buchpräsentation

Bahn im Film präsentiert das neue Buch vor Ort in Payerbach an der Rax.

Bahn im Film stellt am 12. September 2020 das neue Buch "Die Lokalbahn Payerbach-Hirschwang und Eisenbahnen zwischen Semmering, Rax und Schneeberg" in Payerbach quasi am Originalschauplatz vor.

Die Lokalbahn Payerbach-Hirschwang und Eisenbahnen zwischen Semmering, Rax und Schneeberg

Nach mehrjährigen Recherchen in diversen Archiven konnte die Geschichte der Lokalbahn Payerbach-Hirschwang (LBPH) nun neu geschrieben und mit vielen bisher nicht veröffentlichten Bildern illustriert werden. Neben der epochalen Semmeringbahn von Carl von Ghega gibt es auch weniger bekannte Projekte, wie etwa Georg Huebmers ersten Tunnel im Jahr 1820, sowie die Strecke von Payerbach über Reichenau bis auf das Raxplateau ab 1880, die leider nicht bis zur Ausführung gedieh. Dafür fährt die Höllentalbahn, die 1918 als Lokalbahn Payerbach-Hirschwang entstanden ist, noch heute.

Dieses umfangreiche Buch ist ein weiteres Werk vom Autor Dr. Werner Schiendl.

Hardcover, Fadenheftung, 232 Seiten mit 328 SW- und Farbbilder und 55 Pläne, 48,00 Euro